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■司会    ＳＡＡ 平石 典嗣君 

■点鐘         会長代行 野澤  巧 君 

■ロータリーソング    それでこそロータリー 

 

◆会長挨拶      会長代行   野澤  巧 君 

 

皆様こんにちは。 

さて本日は、親睦委員会について触れてみたい

と思います。当クラブの親睦委員会の皆様は、例

会時間よりいつも早く会場に来て頂き、仲間の会

員と共に例会の受付、出欠の確認、来訪者や会員

の皆様を笑顔で迎え入れて頂いております。大変

素晴らしい事であります。ただ、十数年前に無知

な私がその事で素朴な疑問を持った事がありまし

た。親睦委員会の皆様がなぜ受け付け、出欠の確

認をしているのかと疑問に思い、親睦委員会の任

務は何かという事を探ってみました。親睦活動の

分野は、大別しますと４つの対象に分けられてい

るのでありました。 

１つ目の活動は、会員相互の活動であります。

例会内外でスポーツや旅行、趣味の会などを行う

事であります。最も効果的な親睦は『一緒に奉仕

活動』をする事であります。 

２つ目は、来訪者との親睦（サービス）であり

ます。クラブでの来訪者に心地良い接待をする事

が最も大切な事であります。閉会の点鐘まで来訪

者に友情を示す事であります。 

３つ目は、他のクラブとの親睦であります。ゴ

ルフや花見会他、交流を深め交際範囲を広げ、

色々な刺激を受けて、ロータリーの楽しさを倍増

させる事であります。 

４つ目は、家族との親睦であります。我がクラ

ブでも、誕生日、結婚記念日を迎える方々に、お

祝いを差し上げております。また、家族を交えて

親睦会が大きな効果を上げている事は言うまでも

ありません。家族にロータリーをもっと理解して

頂き、ロータリーのファンになって頂けるような

活動が大切なのであります。殆どの新入会員は親

睦委員会に配属されますが、これは新人だから下

働きに使おうという事では全くありません。親睦

委員会として、毎例会、会員相互の親睦を深める

活動に従事することによって、一日でも早く古い

会員との融和を図ることを一番期待しているから

であります。友情あふれる例会を通して、ロータ

リアンがお互いに切磋琢磨して自己改善に努める

事で、ロータリーの説く親睦がより一層深まり、

奉仕の心が高まってくる事にあります。私が疑問

に思っていた事が、この時に初めて説かれたので

ありました。親睦は、ロータリークラブを存続し
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て行く上で欠かす事の出来ない必要条件でありま

す。言い換えれば“FELLOW SHIP”はロータリーの

引力と言えるのではないでしょうか。 

そしてこの二か月間、中川幹事のサポートを頂

き、大堀会長の代役を務める事が出来そうであり

ますので、ホッとしているところであります。会

員の皆様方の深いご理解とご協力に心より感謝申

し上げ、会長代行挨拶と致します。 

 

◆委員会報告 青少年奉仕委員会 阿久津 亮君  

 

 これまで中止

になったバレー

ボール大会にお

いて、替わって記

念品として真岡

ロータリークラ

ブ杯記念ボール

を贈りましたと

ころ、バレーボール連盟より感謝状を頂きました。

ここでご披露したいと思います。 

『いつも真岡市小学生バレーボール連盟に対し多

大なるご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。未だ

新型コロナウイルス感染症が終息しない中、歴代続

くロータリー杯を中止し、関係者の方々と私たちも

選手も心を痛めておりました。まだまだ不安の続く

中、ロータリーの皆様方のご配慮によりボールを支

給してくださる事に感謝の気持ちでいっぱいです。

選手の子供たちも再起を誓うだけの贈り物になっ

たに違いありません。これからもスタッフ保護者力

を合わせバレーボールが好きな子供達の為に尽く

していきたいと思います。本来であればお伺いして

挨拶させて頂くべきでは御座いますが、このような

情勢の為手紙での挨拶とさせて頂きます。この度は

有難う御座いました。真岡市小学生バレーボール連

盟事務局 安藤様 また、栃木県小学生バレーボー

ル連盟 坂入様から頂きました。 

 

◆次年度幹事          渡邉 佳寛君 

 

 次年度の事業

計画と今年度の

事業報告がまだ

の方は明後日５

月22日土曜日が

期限なので、必

ずクラブ室への

メールまたは私

個人へのメール

どちらでも構いませんので、よろしくお願いいたし

ます。手書きの方はＦＡＸでも構いませんので送っ

て頂きたいと思います。既にご協力頂いてる方々、

どうもありがとうございました。 

 

◆本日のプログラム    元米山記念奨学生       

グェン・ティ・ヴァンさんによるビデオレター 

 

 皆様こんにちは。

私はヴァンと申しま

す。今回感謝の言葉

を贈れる機会を下さ

って大変感謝してお

ります。ロータリー

米山奨学生になり、

二年間立ちました。

真岡クラブの方々にお世話になり、15回以上例会に

出席致しました。本来であれば先輩方の様に24回以

上出席になる予定でしたが、去年からコロナの影響

で例会が開催出来なかった事を大変残念だなと思

いました。３月20日、宇

都宮大学を無事卒業出

来ました。大学生活の

４年間とロータリー米

山奨学生としての２年

間はとても楽しく貴重

な体験が沢山出来て大

切に思っております。

本当に２年間お世話になりました。３月になってか

らの振り返りの時期で、改めて18歳で留学を始めて

からの事と、ロータリーの例会に初めて参加させて

頂いた時の事を思い返しますと、お食事をしている

時にお隣の方から「君、国で食事の時はお箸を使う

の？」「はい！お箸使っております！」と答えると

「国はどこだっけ？」「ベトナムです！」「そうなん

だ」というような会話

でした。留学してから

そんな質問を呆れるほ

どされる中で、冷めた

態度で答えるのが普通

だと思う人がいるかも

しれませんが、私は呆

れるどころかむしろ嬉

しく思っておりました。なぜならば、クラブの方と

お話が出来たからです。２年間は長いと思いますが

私にとってはとても短かったです。クラブの方の名

前はまだ覚えきれていないし、４つのテストも覚え

られていません。それなのに終了しなければいけな

い事が悔しく、残念です。しかしながら、短い時間

を大切にすることも覚えました。2020年度地区大会

の写真ですが、他の奨学生達と仲良く出来て、色々

な悩みや、困った事とか

を相談したりできる仲間

が出来ました。とても貴

重な出会いです。私が奨

学生になる前は学費や、

生活費の為に様々なアル

バイトをしました。とて

も親切でかわいがって頂



 

No.2983  - 3 

 

き、自分の娘の様に接してくださる方もいましたが、

外国人なので、時給が

安かったり、日本人の

方よりもきつい仕事を

与えられたりしたこと

もありました。学校が

終わってからアルバイ

トをして、職場では外

人扱い。学校では日本

人と同じ授業や試験な

どをしなければなりませんでした。友達を作る時間

もなく、国の家族に連絡もできず、講義を聞いても

頭に入らない状態になってしまいました。諦めて帰

国した友達も何人もいて、すごく悩みました。若者

にとって唯一の財産は時間です。私は自分の財産を

安く売っているのではないか？学費は奨学金から

補填出来てはいましたが、その他は仕送りなしの自

分が稼がなくてはいけなかった事から、大変辛かっ

たです。そんな時に大きな機会がありました。ロー

タリー米山奨学生になる事でした。ただお金が貰え

るだけではなく、国際交流活動も出来たり、今回の

様に皆様の前で発言する機会があったりすること

で、自信と勇気を身に着け相談に乗って頂ける方

も益々増えていきました。不安や疲労感などがい

つの間にか消えてました。本当に大切な出会いの

おかげで成長できたと思っております。その他に

も奨学金を頂いていたおかげで、アルバイトを減

らす事が出来、友達を作ることも出来ました。一

緒に楽しい時間

を作れました。

大学にはベトナ

ム人は私しかい

なかったので、

日本人の友達と

仲良く出来たこ

とがとても思い

出に なりまし

た。こんなに楽しい学生生活を送れたことに大変感

謝しております。奨学生のバッジである桜のマーク

ですが、私の心の中にも桜が咲きました。これから

も２年間の事を思い出して頑張っていきます。これ

から日本の社会で活躍していきます。去年からコロ

ナの影響で帰国出来ないのですが、就活も頑張り横

浜に住む事になりました。横浜も良いところです。

IT系のスタートアップの会社で就活では大企業か

らも内定を頂いてはいましたが、若いうちに何でも

挑戦して頑張れる職場が良いと思い今の会社を選

びました。これからベ

トナムのIT系のスタッ

フと日本の技術を広げ

る活動をしていきます。

ロータリーの方の中で、

これからIT系のスタッ

フや私に何か出来る事

があればＬＩＮＥのＱＲコードとメールアドレス

を添付致しましたので、ぜひご連絡頂き、ご一緒出

来ればと思っております。学友として横浜のロータ

リーでも活動出来れば嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 このわずかな時間で感謝の気持ちをすべて伝え

ることは難しいですが、米山奨学会、学友会、全て

のロータリーの方々には大変お世話になり有難か

ったです。最初に言った「君の国はお箸使うの？」

「国はどこだっけ？」と言うお話が出来なくなりま

すが、これからどこかでまた同じような質問をされ

た時皆様の優しい顔を思い出し頑張っていけると

思います。皆様本当にありがとうございました。 

 

◆スマイルボックス報告           廣澤 雅信君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野沢 巧君   グェン・ティ・ヴァンさん御苦

労様でした。夢を持って生活して

下さい。皆様方の御協力により会

長代行が終われそうです。御協力

心より感謝申し上げます。 

宇賀神 裕一君 本日の卓話者のグェン・ティ・

ヴァンさんのカウンセラーをさせ

ていただきました。後半はコロナ
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で例会が休会になり皆様に中々会

えない状況でしたが、２年間大変

お世話になりました。ヴァンさん

は横浜で働いています。 

 

青木 圭太君 廣澤さん、先日は申し訳ありませ

んでした。 

 

廣澤 雅信君 本日は、スマイル委員会の方々が

ご都合が悪いとのことなので、私

が代行として２年ぶりに発表させ

ていただきました。また、２年前

の様な賑やかなスマイルを願うも

のです。 

            

◆スマイルボックス報告（５月20日現在） （円） 

 

 

 

前回までのスマイル繰越金 628,000 

会員 6,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 6,000 

スマイル今期累計 634,000 

前回までの米山繰越金 32,883 

本日の米山 0 

米山今期累計 32,883 

次々回の例会は 

７月１日（木） 

【次年度年初例会】 

商工会議所大会議室 

次回の例会は 

６月１０日（木） 

【最終例会】 

商工会議所大会議室 

◆スケジュール 

 

７月

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 1 2 3

火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土

月

初

例

会

最

終

例

会

コ

ロ

ナ

感

染

対

策

休

会

特

別

休

会

次

年

度

年

初

例

会

６月

 
                                     

 

◆月間予定出席者        

 

在籍 57 名 出席免除者 1 名（有資格者 1 名 + 有理由者  名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 月 日 － － － － － － － 

本 日 5 月 20 日 56 3 0 37 0 16 71.43 

 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

90.27 － 76.89 72.92 73.44 69.88 － － － 65.75 74.11 － 

※例会欠席は前日 15:00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

 

 

 

 

                                          


